



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a maudit l'homme qui s'habille comme la femme ainsi que la femme qui s'habille comme l'homme.

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) a dit : « Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a maudit l'homme qui s'habille comme la femme ainsi que la femme qui s'habille comme l'homme. »

[Authentique] [Rapporté par Ibn Mâjah - Rapporté par An-Nassâî - Rapporté par Aḥmad]

Les hommes qui ressemblent aux femmes sont maudits de la bouche du Prophète (sur lui la paix et le salut), de même que les femmes qui ressemblent aux hommes. Ceci car Allah, Gloire et Pureté à Lui, a créé les hommes et les femmes avec chacun leurs propres spécificités. Les hommes diffèrent des femmes dans leur morphologie, leur création, leur force, leur religion, etc. De même que les femmes ont, elles aussi, leurs spécificités. De ce fait, quiconque essaie de rendre les hommes semblables aux femmes et les femmes semblables aux hommes s'opposera inévitablement à Allah dans Son destin et Sa législation. Certes, Allah, Gloire et Pureté à Lui, a créé et légiféré avec sagesse, d'où la multitude de textes mettant en garde contre la malédiction qui pèse sur les hommes ressemblant aux femmes et, inversement, sur les femmes ressemblant aux hommes.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/8905>

